



Participó en propuesta de la UDI: Falleció en sala común de hospital iquiqueño

Sin reparaciones murió viuda de ejecutado



Patricia Vidal

Raquel Rodríguez era viuda del ejecutado político Hugo Martínez.

Víctima de una trombosis arterial falleció el sábado en Iquique, Raquel Rodríguez, 63 años, viuda del ejecutado político Hugo Martínez Guillé.

La mujer era activa participante de las siete familias que, junto a la UDI, elaboraron una propuesta para el tema de Derechos Humanos.

Había ingresado de urgencia al Hospital Regional, donde pereció en una sala común, sin que nadie se percatara de su deceso.

El lamentable hecho generó el arribo del senador Jaime Orpis, quien ayer viajó desde Santiago para acompañar a la familia.

Lamentó la desmejorada

condición económica en que falleció Raquel Rodríguez y efectuó duras declaraciones contra el “deficiente” plan de salud (Prais) que el Gobierno creó para presos políticos y sus familias.

Dijo que existe un sentimiento de abandono en materia económica, puesto que las actuales cuotas de reparaciones son las causantes de que las viudas “no tengan una vejez digna”.

Orpis hizo un llamado a terminar con las descalificaciones hacia las familias y al Gobierno, a aceptar el proyecto de Derechos Humanos y de reparaciones urgentes para mejorar las condiciones econó-

micas de las viudas e hijos.

Por su parte Demetrio Sampson, hijo del desaparecido José Sampson, calificó al Gobierno de “ambiguo y sectario” en cuanto a la propuesta elaborada junto a la UDI. “La dictadura mató a nuestros padres y la democracia está matando a nuestras madres”, indicó.

Hugo Martínez, funcionario de Correos, fue detenido en Iquique el 2 de noviembre de 1973, su cuerpo apareció en la fosa de Pisagua el año 1990. Sobreviven dos hijos y un nieto que, a pesar de su difícil situación, no podrán mantener la pensión reparatoria de 208 mil pesos. **(Patricia Vidal)**

HABIA TOMADO CONTACTO CON LA UDI

Fallece viuda de ejecutado en Pisagua

Víctima de una trombosis falleció el sábado en Iquique Raquel Rodríguez, de 63 años, viuda del ejecutado político Hugo Martínez Guille. La mujer fue parte de las siete familias que junto a la UDI elaboraron la

propuesta de derechos humanos que ese partido entregó hace 10 días al Presidente Ricardo Lagos. Raquel Rodríguez ingresó de urgencia a la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital de Iquique, producto de un episodio cardiovascular. Falleció en la sala común de ese centro asistencial sin que nadie se percatara de su deceso.

Ayer arribó a Iquique el senador UDI Jaime Orpis, quien viajó desde Santiago para acompañar a los deudos. El legislador lamentó la deñmejorada condición económica en que falleció la viuda y criticó con dureza el plan de salud que el gobierno creó para presos políticos y sus familias. En esa línea llamó a La Moneda a acoger la propuesta



FOTO DE ARCHIVO

auspiciada por su partido, que entre otros puntos contempla reparaciones para mejorar las condiciones económicas de las viudas e hijos y en su sistema de atención de salud.

"Las esposas de víctimas están muriendo sin ningún tipo de preferencia que compense todo lo que han pasado", dijo Orpis. Por su parte, Demetrio Sampson -hijo del detenido desaparecido José Sampson- dijo que el gobierno ha actuado en forma "ambigua y sectaria" frente a la propuesta elaborada junto a la UDI.

Hugo Martínez trabajaba en Correos cuando fue detenido en noviembre de 1973 en Iquique. Su cuerpo fue encontrado en una fosa de Pisagua en 1990.